

# AUSSTELLUNG DER ARCHITEKTURMODELLE VON FRIEDENSREICH HUNDERTWASSER

Öffnungszeiten:  
Dienstag - Sonntag, 14.00 bis 20.00 Uhr

29. SEPTEMBER BIS 22. OKTOBER 1989  
IN DER STÄDTISCHEN TRINKHALLE,  
BÄDERQUARTIER, BADEN

Die Ausstellung wird vom Verband Schweizerischer Baumschulen aus Anlass seines 75-jährigen Bestehens durchgeführt. Sie steht unter dem Patronat der Stadt Baden und wird durch folgende Sponsoren getragen:

**Hauptsponsoren:** PCW Portland Cement-Werke AG, Siggenthal-Station. Roggen-Amrein AG für Publizistik und Information, Baden. Migros-Genossenschaftsbund, Zürich. Friedensreich Hundertwasser.

**Subvenienten:** Stadt Baden. Kanton Aargau.

**Weitere Sponsoren:** Mobag AG, Zürich. Schweizerische Volksbank, Bern. Elvia Versicherungen, Zürich.

Vereinigung City Baden. Buchdruckerei AG Baden. Keramische Industrie Laufen. Form + Wohnen, Baden. Spross Holding AG, Zürich. Oederlin AG, Baden.

## EINLADUNG

Der Verband Schweizerischer Baumschulen und die Stadt Baden freuen sich, Sie zur

## ERÖFFNUNG

der Ausstellung «Hundertwasser-Architektur - Realisierbare Utopien» auf

DONNERSTAG, 28. SEPTEMBER 1989,  
19.00 Uhr

einzuladen.

In Anwesenheit des Künstlers wird der Kulturrat der österreichischen Botschaft in Bern

HERR OTTO SCHÜNGEL

ins Werk von Friedensreich Hundertwasser einführen.



HUNDERTWASSER-ARCHITEKTUR  
REALISIERBARE UTOPIEN